

Pago anticipado.

Alcoy: un mes 1'50 pesetas — Trimestre 5'00 — Fuera 5'25 id. — Extranjero 15 id. — Ultramar 8 id. — Recibe anuulos y re- años la administracion

Números sueltos 10 centimes

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

Pago anticipado

Se suscribe en Alcoy en la Administración calle del Mercado, 11 y 13 imprenta de donde se dirigirá toda la correspondencia.

Números atrasados, 25 cént.

ANO VI. REDACCION. Calle del Mercado, 11 y 13, entr. suelo.

ALCOY, VIERNES 7 DE DICIEMBRE DE 1883

ADMINISTRACION. Calle del Mercado, 11 y 13, entrosuelo. NÚM. 175

MARTINEZ, GORRERO,

Se ha trasladado á la Calle del Vall 17.

Alcoy 7 de Diciembre de 1883.

Teatros y circos.

Des notas salientes debe tener la revista de teatros de la semana que acaba de transcurrir una ínterlocución, regia, la otrademocrática, popular. Una verificada en el teatro de la plaza del Oriente, otra en el centro del otro Madrid, en el coliseo de la plaza de la Cebada.

La función de gala en honor del príncipe imperial de Alemania en el Teatro Real y el estreno de un drama realista en el teatro de Novedades.

Los «Hugonotes» y la Taberna como ha llamado el traductor de L'Assomoir á su arreglo de la célebre novela de Zola.

No hay para qué decir que todo el Madrid elegante, todo el Madrid que tiene uniforme ó puede gastar un par de miles duros en un vestido escotado, asistía en la noche de los «Hugonotes» al regio coliseo cuyo palco de grandes solemnidades se hallaba ocupado por la familia real y su huésped, el hijo del anclano emperador Guillermo.

Tampoco hay que decir que hubo marcha real y «Vatshom Rhin» y aplausos entre pitos correspondidos por cordiales saludos de parte del ilustre obsequiado, por lo cual podría muy bien abstenerme de hablar hoy de aquella función á no haber ocurrido un incidente que no debe pasar en silencio.

El público de las alturas, los concurrentes al Paraise que se hallaban ofendidos porque la empresa había tenido por conveniente subir los precios de aquella localidad, iban dispuestos á no pasar nada y olvidando las ovaciones justisimas que han prodigado en noches anteriores á la tiple señora Gargano, aprovecharon un descuido de la gran artista para propinarle descorteses siseos en los comienzos casi de la obra.

La célebre cantante se emocionó de tal manera por lo inesperado é injusto de la agresión, que á pesar de sus esfuerzos no pudo después del segundo acto seguir cantando y hubo de ser substituida por otra artista.

Como es natural, el desempeño de la obra se resentió de este cambio, y de aquella impresión y vimos unos «Hugonotes» que á no ser por Massini que en medio de todo conservó su sangre fría y pudo sacar partido de sus grandes aptitudes, nos hubieran obligado á salir corriendo del teatro antes de terminada la partitura.

La culpa fué de los mismos que con sus intranquilidades promovieron el incidente no previsto en el programa. Y es que la intranquilidad siempre tiene consecuencias desagradables.

Los espectadores de las localidades principales no se descontentaron mucho porque aquella noche no se había ido allí á oír música, sino á ver y á ser visto.

La «Taberna» ha obtenido en «Novedades» un éxito extraordinario, y muy superior (lo confieso en honor á los artistas que la han desempeñado) al que yo supuse.

La obra no resulta, como se dice ahora, y la novela ultra naturalista de Emilio Zola, convertida en obra dramática, no resistiría el menor análisis de la crítica seria.

Pero ni yo soy crítico teatral ni la crítica es el objeto de estas reseñas, por lo cual debo limitarme á relatar lo que he visto en «Novedades», que el éxito fué grande y que la empresa de aquel anchuroso teatro ha dado esta vez en el campo y realizará grandes ganancias con el arreglo á la escena española de la producción del novelista francés.

Del argumento del drama nada he de decir porque es sobrado conocido. La célebre escena del levadero que fué muy bien interpretada, produjo gran efecto en el público que aplaudió á rabiar el naturalismo «enragé» de la escena. Los artistas, ya lo hemos dicho, cumplieron como buenos.

Otra obra se ha estrenado en Madrid estos días, de la que no puedo escusarme de hablar. Tampoco sería justo hacerlo así si quiera porque se trata de una hermana de Boccaccio, y de «doña Juanita» de otra producción del célebre maestro Suppé.

La compañía que bajo la dirección del señor Cereceda actúa en el teatro Circo de Pricemos presentó la otra noche. El libro es una serie interminable de desatinos que resaltan mas aun gracias á la falta absoluta de discreción del

desdichado traductor de aquella obra. Tan mala es esta y tan peor la versión castellana que «Fatiniza» que así se titula la opereta, no hubiera podido paasar ciertamente, si tanta estultez no viniera dorada por la música encantadora de Suppé.

La partitura es inferior en mérito artístico á las otras dos del mismo compositor que son conocidas del público español pero así y todo es una joya y demuestra una vez mas que Suppé es inimitable en el género «bufo» que cultivó.

Los vales, las marchas militares, los coros en que abunda Fatiniza fueron muy aplaudidos y estoy seguro que á despecho de la ejecución mediocre que mediana que obtiene por parte de la compañía de Price la obra está destinada á dar muchísimas entradas y su música á popularizarse rápidamente entre nosotros.

En el teatro de la «Comedia» adonde se han presentado varias obras nuevas de que hablaré oportunamente ha habido esta semana la novedad de los célebres concertistas esposos. Sicaro, que en los entre actos de «Demi-monde» han recibido grandes aplausos del elegante público que de ordinario conurre al teatro de la calle del Príncipe.

Ya terminaron en la «Zarzuela» las representaciones del «Excelsior» y ha entrado de lleno en sus tareas la compañía dramática que dirige el eminente señor Vico, el cual, así como la señorita Mendoza Tenorio que debiera llorar menos obtuvieron un éxito ruidoso estas noches en el célebre drama «Traidor inconfeso y mártir» del inolvidable é inspirado poeta.

Para mañana se prepara en «Apolo» una representación del «San Franco de Sena» con objeto de regalar una corona de oro que por suscripción le presentan sus admiradores al insigne maestro Arrieta autor de «Marina» y de esa otra joya musical que se llama el «San Franco».

Noticias e intereses locales y regionales

Hemos recomendado siempre las instituciones de los seguros, porque estas ponen al abrigo de una triste eventualidad los intereses de los asegurados. Una de las diferentes fases de tales instituciones son los seguros sobre la vida.

Aquel que desea un capital ó una renta para la vejez, así como el que quiera legar una cosa ú otra á su familia, puede conseguirlo haciendo un relativo sacrificio durante un período de tiempo determinado.

Que tales instituciones resuelven un problema que parecía no tener solución es indudable, como indudable es también que para que las sociedades sobre seguros diesen el apetecible resultado, sólo faltaba que estas reuniesen las suficientes garantías para que el asegurado no fuese víctima de un engaño. Esto se ha conseguido ya, y en nuestra patria existen sociedades que como el Banco Vitalicio de Barcelona, por ejemplo, ofrecen todo género de garantía. Basta para convenirse fijarse en los estatutos porque dicha sociedad se rige, el enorme capital que ofrece como garantía y la respetabilidad de las personas que componen el consejo de Administración, la Dirección y la Gerencia.

No dudamos por ello en recomendar á nuestros lectores dicha sociedad, sobre la que podrán adquirir mayores antecedentes dirigiéndose al subdolegado, en esta ciudad D. Antonio Blanquer y al Agente D. Carlos Oerez.

En la iglesia de San Agustín se celebrará hoy á las 8 de la mañana, una solemne misa de comunión, á la que asistirán los alumnos del Colegio Municipal de San Jorge.

Ayer tarde pronunció en dicho acreditado establecimiento, una plática preparatoria para el solemne acto de hoy, el digno y elocuente Sr. Cura de San Mauro, D. D. Francisco Navarro.

Por el subdelegado de Veterinaria de Orihuela han sido denunciados para su acolumbramiento dos ganados atacados de viruela.

Ha sido destinado al cuerpo de Estado Mayor de plaza y castillo de Aranguren (Ceuta), el capitán del Batallón Depósito de Dénia, D. Juan Crespo Lázaro.

Procedente de Valencia y del regimiento infantería de España, se ha incorporado al Batallón reserva de Alcoy, al que ha sido destinado, el teniente D. José Yáñez Quintana.

Los diputados provinciales D. José Bono y don Julio Puig Perez, han sido designados por la Comisión Provincial para que con el Sr. Ingeniero

dultar á un condenado, lo cual continúa siendo una de las régias prerogativas, sino para sustraer á la acción de las leyes, antes de haberse dictado el fallo, un gran culpable, y desarmar la vindicta pública, asegurando á ese culpable la mas completa impunidad.

A esto solo tenemos que responder que en la época en que sucedían los hechos que vamos refiriendo en esta historia, el régimen absoluto estaba en su vigor, y que las palabras el rey lo quiere, eran la única explicación de los mas inconcebibles absurdos, por lo cual nos creemos dispuestos á citar en comprobación los innumerables ejemplos que acuden en tropel á nuestra memoria.

—Lo único que hay de malo es que al rey no se le puede escribir, prosiguió el conde de Rahon; y es, por lo tanto, indispensable un viaje á París. Partiré lo mas pronto posible, y al propio tiempo me servirá este viaje para poner en buenas manos vuestros negocios de interes, acerca de los cuales os suplico me deis una memoria muy exacta y detallada. Conozco en París un procurador hábil á la par que honrado (y ya sabéis que es maravilloso encontrar esas dos cualidades en un procurador), al cual convocaré á un concurso vuestros acreedores (que serán en su mayor parte terribles usureros); examinaré sus cuentas y quizá hallará medio de salvar algunos despojos del

al castillo de Rahon el conde recibió un pliego lacrado y sellado con las armas de la Auvernia. Dióse prisa á romper el sobrescrito, y leyó el contenido con visible satisfacción.

—Querido primo, le dije á Saint-Maixent, que se encontraba casualmente á su lado, esta carta la esperaba yo con impaciencia. Me escribe mi pariente el gobernador comunicándome una agradable noticia, cual es la de haberse dado orden, en virtud de mi súplica, para que se suspenda provisionalmente la persecución dirigida contra vos. Nuestros asuntos caminan, pues, viento en popa. Ahora solo se trata de cambiar esta disposición provisional en definitiva, cosa que es mas difícil; pero que, con ayuda de Dios, creo que se conseguirá. En una ocasión como esta, en que se halla interesado el honor de mi familia, espero que el rey se acordará de que mas de una vez me ha llamado su amigo.

Saint-Maixent estrechó las manos del conde con una efusion tan hábilmente fingida, que hubiese engañado á cualquiera.

Abramos aquí un paréntesis. En la época actual, muchos de nuestros lectores, poco familiarizados con ciertos puntos de la historia juzgarán inverosímil, por no decir imposible, que la influencia de un gran señor llegara hasta impedir el curso de la justicia, y que la sola voluntad del rey fuese bastante, no ya para in-

gado y peligroso. El marqués conocía el célebre distico de Francisco I.

«Con frecuencia la mujer varía; ¡loco es el que en ella fia!»

Y en este punto estaba completamente de acuerdo con el caballeresco rey.

Olimpia, separada de su viejo esposo, pero sujeta siempre á la cadena que solo la muerte podía romper; Olimpia, enclaustrada hasta cierto punto en las espléndidas soledades de aquel castillo, en su tregaría gonzosa su corazón al apuesto galán que la casualidad le deparaba; en esto no cabía duda. Pero ninguna seguridad tenía el marqués de que, una vez libre, no cambiaría Olimpia de resolución, y ni tendría el capricho de votar en alas de su fantasía, de ver, de comparar y de elegir. La libertad suele hacer de estos milagros.

En consecuencia, Saint-Maixent renunció caudalamente á trazarse desde luego una línea de conducta, y resolvió obrar segun se presentaran las circunstancias. No comprometerse, no abandonar nada á la casualidad, inspirar con su constante retraimiento una ilimitada confianza al conde y resumir las resoluciones adoptadas por nuestro héroe en aquella noche de infortunio.

En el castillo de Rahon la vida era uniforme; sucedíanse los días sin la menor variación; y en cada uno de ellos se renovaban casi idénticos pla-

Jefe de Obras públicas, concurrán a la recepción del 2.º trozo de la carretera provincial de Villajoyosa al Barranco de la Batalla y Ponton del Notari en el camino vecinal de Penáguila a Bontilloba.

Con motivo de ser mañana la fiesta patronal del establecimiento, esta noche, de 9 a 11, tocará la música Primitiva escogidas piezas, frente al colegio de la Concepción.

El día 30 del pasado mes se presentó en la casa cuartel de la Guardia civil de Pedroguer o comerciante vecino de Vall de Leguat Fernando Domenech Mengual, manifestando que en la noche anterior se le había estraviado una caballería mayor en la carretera de Alicante, cargada con dos fardos de pañuelos, fajas y otros géneros.

Acto continuo salieron el cabo 1.º Pascual Jover Sastro y los guardias segundos Francisco Perelló Riera, Fracisco Aranda Far, Joaquín Ribes Ivars y Jaime Cabrera Grimal, que encontraron, después de algunas gestiones, la caballería en pelo atada a un algarrobo en la propiedad de D. Blas Far y los fardos en la finca de D. Andrés Farnes.

La caballería, aparejos y fardos de ropa fueron devueltos a su dueño legítimo, no habiendo cesado en sus averiguaciones los guardas hasta que lograron descubrir el paradero de la caballería y efectos extraviados, por lo que son dignos de todo elogio.

El martes se promovió una riña entre dos trabajadores en la plaza del mercado de Alicante, resultando uno de ellos con una cuchillada en el cuello, siendo trasladado inmediatamente a la casa de socorro, donde fué curado de primera intención y después conducido al hospital.

El presunto agresor fué detenido y puesto a disposición del Juzgado de dicha ciudad.

El alcalde de Enguera hace público por medio de edicto, que el día 20 del actual se celebrará segunda subasta del teatro de Madrid de aquella villa y demás efectos existentes en el mismo, embargados a don Frollán de San Gregorio por débitos.

La guardia civil del puesto de Tabernes ha detenido a un sugeto, vecino de Gata por vagar por aquellos alrededores y carecer de documentos.

El periódico valenciano «El Pallero» se permite en su último número vertir especies contra el digno Sr. Juez de primera instancia de esta ciudad, contra el director de la cárcel y hasta contra los alguaciles del Juzgado. Desde luego hemos de suponer, dada la respetabilidad de los atacados, que lo que el colega afirma, debe ser inexacto, ó nacido cuando menos, de una apreciación infundada de hechos que, a no dudar, tendrán fácil explicación, siendo de sentir que tan poco meditadamente se menoscabe el principio de autoridad, que tan respetado debe ser por todos.

Llamamos la atención de nuestros lectores, y en especial de los señores fabricantes e industriales acerca del anuncio de una fábrica de paños de Berja (Provincia de Almería) inserto en la 3.ª plana.

Correspondencias.

Carta de Madrid.

Madrid 5 Diciembre 1883.

Aunque por la duración del Consejo de ayer y por otras causas, todo el mundo creía antes de su terminación, que el Sr. Moret había dado lectura al proyecto de mensaje, no fué así, según se vió después. Los ministros que tomaron posesión de este asunto verdaderamente lleno de peligros, se limitaron a discutir una m...

Sr. F. Gallostra y acordaron ofrecer la presidencia del tribunal de Cuentas al Sr. Albareda en vista de que el Sr. Gaset y Alameda, propietario de «El Imparcial», había manifestado que por el Estado de su salud no podía aceptar el referido puesto.

No se si en el Consejo de esta tarde se presentará al fin el discurso de la Corona, aunque hay quien cree que tal vez se aplaze por andar el gobierno muy preocupado con la actitud del señor Sagasta, que cada día se muestra menos amigo de los demócratas, y que según la frase de cierto fusionista de viso, aprovechará la primera ocasión para significarlo así.

Anoche circuló el rumor a última hora, de que el Sr. Riquelme, capitán general de Cataluña, había enviado al gobierno por telégrafo su dimisión. Los ministeriales negaban la especie y hoy mismo han continuado afirmando que no había nada de esto; sin embargo, en varios círculos se aseguraba hoy que la dimisión existe y que en el Consejo de esta tarde se tratará de ella abrigando el Sr. Posada Herrera la esperanza de que podrá resolverse el nuevo conflicto sin que las cosas pasen adelante, es decir permaneciendo en su puesto el general Riquelme. Allí veremos si el capitán general de Cataluña se dá por satisfecho con lo que diga el ministro de la Guerra.

Mucho se ha comentado hoy la carta que el periódico alemán «We ser Zeitung» de Brimen acaba de publicar de su corresponsal en esta corte, y que un periódico de la noche nos ha dado a conocer en parte. El juicio que hace de España y de su gobierno es el siguiente:

«La actitud observada por el gobierno Español y por el grueso de la prensa liberal inspirada por el gobierno, ante el viaje del príncipe, merece ser explicada a los lectores alemanes. Alemania debe entender que la buena opinión que tenía, acerca del renacimiento político de España, es muy prematura ó incompleta. Es necesario que Alemania reflexione un poco antes de dar a España el permiso para entrar en el concierto europeo. El ministerio Pesada Herrera sigue conduciéndose

como si el heredero de la corona imperial de Alemania hubiese venido a Madrid en busca del apoyo y del concurso de los españoles, sin los cuales Alemania no puede vivir. El viaje es considerado como una consideración del precursor de un enamorado molesto, del cual no puede no deshacerse.

Las anteriores líneas son en verdad poco lisonjeras para nuestro país; pero debemos contentarnos con repetir lo que dice El Día el cual se censuraba manifestando que otros periódicos alemanes procedían mas noblemente, no dando interpretación alguna al viaje del príncipe Federico Guillermo.

Se dá gran importancia a la conferencia celebrada anoche por los señores Martos y ministro de la Gobernación. Según los amigos del primero el señor Moret mantendrá firme la bandera de la izquierda y así se lo ha prometido el orador, honesto, sin caer del lado del Sr. Sagasta como algunos temían. Pero es el caso que también hay quien asegura que hacen mal los demócratas en esperar un espontáneo y total apoyo del señor Moret, pues este que no quiere hacer el juego de nadie, sino el suyo, prometerá todo lo que se quiere y después cumplirá lo que le convenga y parezca bien.

Respecto a la coalición republicana parece que continúan los trabajos con entusiasmo no habiendo sido óbice, como algunos suponían, la reciente declaración de la «Vaugnadia» de que el señor Pi y Margall no había autorizado a nadie para que entrara en negociaciones respecto a la coalición. Esto al menos se decía esta tarde en un grupo compuesto casi exclusivamente de republicanos y partidarios de la unión democrática.

Lo del aplazamiento de la reforma constitucional presentando ahora el proyecto de sufragio adelantado según algunos izquierdistas y este medio de conciliación es posible que sea el que a la postre se prefiera, pero con exactitud nada puede asegurarse.

Las maniobras han tenido hoy lugar a las doce de la mañana. A última hora se decía que se hace imposible por momentos ocultar por mas tiempo la dualidad que existe dentro del gabinete. Los pesimistas esperan que con motivo de la discusión del discurso de la corona ocurran novedades.

Boletín Religioso.

SANTO DE HOY.—San Sabas abad.

SANTO DE MAÑANA.—S. Nicolás de Bari, arzobispo de Mirac.

CULTOS.

Parroquia de Santa María. Por la tarde vísperas de la Concepción; por la noche después de la Novena habrá salve.

Parroquia de San Mauro. Consagrado al sagrado Corazón de Jesús. A las siete de la mañana misa de comunión, y al anochecer el ejercicio en la Iglesia de S. n. Agustín. A las 8 misa de comunión a la que asistirán los alumnos del Colegio municipal de San Jorge.

Iglesia del Sto. Sepulcro. Día consagrado al Divino Corazón de Jesús. Por la mañana a las 7 misa de comunión, haciéndose luego con el Señor expuesto, el acto de Consagración. Por la tarde el ejercicio de costumbre en el que predicará D. Miguel Vilaplana.

Avisos de corporaciones.

MONTE DE PIEDAD

Caja de Ahorros de Alcoy

Lista de las ropas y otros efectos empeñados en el mes de Abril último, que por no haber sido desempeñados ni renovados, corresponden vender a pública subasta según el artículo 34 y siguientes del Reglamento, bajo el tipo de su tasación el día 15 del presente mes a las 2 de la tarde.

Table with columns: Núm., Relación, Ptas. Cs. containing a list of items for public auction such as '1 3 metros tela y toalla algodón', '2 Cobertor blanco y pañuelo algodón', etc.

ceres y ocupaciones. Las comidas, los paseos a caballo, las conversaciones con la condesa y con la bella Olimpia, que no se separaban nunca, algunas partidas de caza a que asistían en carruaje las dos damas, ocupaban el tiempo con una monotonía que no dejaba de tener atractivos.

Cuando algunos nobles de las inmediaciones iban de visita al castillo, el marqués procuraba no encontrarse con ellos, y se entretenía en dar solitarios é interminables paseos a caballo por el bosque.

En todo lo demás observaba fielmente la línea de conducta que se había prescrito, tratando a la marquesa de Chavigny con política frialdad, y reservando para su prima, la condesa de Rahon, todos los refinamientos de aquella escogida y brillante galantería en que cifraba una de sus mayores seducciones.

Semejante táctica produjo un doble resultado. Ante todo, tranquilizó al conde, inspirándole según los deseos de Saint-Maixent, una ilimitada confianza, y además causó a la señora de Chavigny un profundo asombro mezclado de desprecio.

La joven se había acostumbrado en la época de sus triunfos, es decir, cuando reunía en los salones de su viejo esposo toda la aristocracia de Clermont, a ver incesantemente en torno suyo un círculo de humildes adoradores y a producir un efecto de vivísima admiración. Cuando se mos-

traba orgullosa y risueña como una deidad bajada de las alturas del mitológico Olimpo, un lisonjero murmullo se elevaba a su paso, y el que no podía con los labios, le declaraba con sus miradas no haber visto nunca criatura tan encantadora, tan celestial. Y hé aquí que el marqués, ese noble y apuesto caballero, que por tantas y tan extrañas aventuras había pasado; no manifestaba delante de ella ni turbación ni entusiasmo, y con una indiferencia inconcebible parecía no advertir siquiera su belleza.

—¿Y a mí, qué me importa? se repetía la marquesa, herida en su amor propio.

Mas, a pesar suyo, se veía obligada a añadir:

—Hasta el presente ha despreciado a los que intentaban agradarme, y ahora me veo a mi vez despreciada por un hombre a quien otorgo alguna preferencia porque no se parece a los demás. Y esto, ¿por qué? ¿Será insensible su corazón, ó es que yo no tengo hermosura bastante rara comoverle?

Y durante largas horas la joven aparecía adsorta, volviendo y revolviendo en su espíritu estas preguntas.

Por consiguiente, la calculaba frialdad del marqués le servía para con la bella Olimpia mucho mejor y con mas eficacia que los mas amoresos y asiduos galanteos,

A los seis días de haber llegado nuestro héroe

naufragio de vuestra fortuna. Yo espero que mi ausencia será corta; pero podría suceder que no ocurrieran en ese intervalo algunos gastos imprevistos. Mi mayordomo recibirá órden de entregarme cualquier cantidad que le pidais. Ya me dais volveréis esas bicocas cuando mi honrado procurador les haga soltar su presa a los judios que os han esquilgado.

El marqués quiso rehusar aquella nueva liberalidad ofrecida con tanta nobleza y sencillez; pero el conde se obstinó y no hubo mas remedio que conformarse. La noche de aquel mismo día nuestro héroe encontró como de costumbre a Lázaro que le aguardaba en la antecámara. El rubicundo rostro de su lacayo tenía una expresión tan manifiesta de alegría que su amo lo advirtió y le dijo:

—Tú tienes alguna cosa que decirme, te lo conozco en la cara.

—El señor marqués no se equivoca, y yo espero quedará contento de mi, repuso Lázaro. Maese Lactancio ha sido completamente calado; y traigo minuciosos pormenores acerca de él.

—Habla pronto.

—Pues, entonces, ármese el señor marqués de paciencia. Mi relación es larga, y para decirlo todo necesitaré algún tiempo.

—Tómame el que necesites, pero abrevia cuanto puedas; nada de palabras inútiles. Vamos, empieza que ya te escucho.

28	Capa paño café, enagua, toalla y pañuelo algodón	8	93	Falda lana y toalla algodón	2.50
29	Sábana, toalla hilo y 2 pares medias algodón	6.50	94	Jamisa mujer, falda, pañuelo algodón y otro lana	4.50
30	Vestido, 2 pañales y 2 toallas algodón	2.50	95	2 almohadas y delantera cama algodón	2.50
31	Falda merino en corte y pañuelo seda	6	96	Falda y trozo tela algodón	3
32	Crecha algodón y pañuelo lana	9.50	97	Falda, 2 pañales, bata, camisa mujer algodón, pañuelo y lazo seda	7
33	Pañuelo seda	3	98	Pantalón, otro en corte paten y 2 pantalones lana	6.50
34	Manta lana y trozo tela algodón	2.50	99	2 sábanas en corte, camisa mujer id. 3 toallas hilo, 3 metros tela algodón, 4 pañuelos y gorra seda	24
35	Chaqueta paten, pañuelo seda, mandil lana, dos almohadas, 2 toallas y pañuelo algodón	9	100	Enagnas, tapeto, 2 toallas, 2 pares calcetines y par medias algodón	3
36	Manta lana y pañuelo algodón	3	101	Manta lana y pañuelo algodón	10
37	Sábana, hilo y pañuelo algodón	5	102	Colcha y trozo tela algodón	10
38	Pañuelo seda y 2 almohadas algodón	3	103	2 sábanas hilo y tapabocas lana	10
39	4 almohadas, 3 sábanas hilo, refajo, cobertor blanco y pañuelo algodón	26	104	5 pañales algodón y pañuelo seda	2.50
40	Refajo lana, delantera cama, falda, sábana, 2 camisas mujer, armilla, y trozo tela algodón	6	105	Chaqueta paten, pañuelo seda y 2 pañales algodón	7
41	Sábana hilo, enaguas, y 2 almohadas algodón	8	106	2 metros tela lana, falda id., pañal y toalla algodón	6
42	Telas colchon, pañuelo algodón y otro torzal	6.50	107	Telascolchon, falda, faja lana y chaquetas paten	4.50
43	Paraguas y enaguas algodón	2.50	108	Traje en corte paten, falda y pañuelo algodón	9
44	2 sábanas y pañuelo algodón	4.50	109	3 pañales, armilla, 4 camisas niño y pañuelo algodón	3
45	5 metros puntilla y toalla algodón	3	110	Capa paño azul y pañuelo algodón	18
46	Falda en corte y trozo tela algodón	2.50	111	Falda y pañuelo algodón	2.50
47	Sábana, enaguas y pañuelo algodón	4.50	112	Capa paño café y trozo tela algodón	14
48	Pantalón paten y chaqueta algodón	3	113	Falda y trozo tela algodón	3
49	Pantalón paño negro, pañuelo y chaleco algodón	3	114	Sábana, enaguas, pañuelo algodón y otro seda	5
50	Refajo lana, pañuelo y trozo tela algodón	3	115	Capa paño azul y pañal algodón	40
51	Vestido lana y trozo tela algodón	5	116	Vestido, pañuelo algodón, mantilla paño con terciopelo y sombrero castor	6.50
52	2 pañales, 3 toallas, 2 almohadas y delantera cama algodón	5	117	Cobertor color algodón y chaqueta paten	6
53	7 pares medias, 4 toallas, 2 metros tela y 2 pañuelos algodón y otro seda	11	118	Cobertor blanco, pañuelo algodón y otro lana	7
54	Cobertor blanco, otro color y pañuelo algodón	16	119	Falda pañuelo algodón y otro lana	8
55	Pistola de 2 cañones	4.50	120	Vestido lana y pañuelo algodón	5
56	Pañuelo lana y otro algodón	12	121	2 almohadas, delantera cama y sábana algodón	3
57	Sábana, delantera cama, pañuelo algodón y otro seda	6	122	Cobertor blanco y pañuelo algodón	4.50
58	Pañuelo lana y trozo tela algodón	8	123	Vestido lana y pañuelo algodón	7
59	Cobertor blanco y sábana algodón	7	124	Botinas becerro	3
60	9 metros tela algodón y corte pantalón paten	6	125	Pañuelo lana y otro algodón	2.50
61	2 camisas hombre en corte, 3 calzoncillos y sábana algodón	9	126	2 pañuelos lana y trozo tela algodón	10
62	Sábana, cortina y 2 almohadas algodón	8.50	128	Capa paño café y trozo tela algodón	18
63	Refajo, falda, enaguas, camisa mujer algodón y pañuelo lana	5	129	Sábana y toalla hilo	6.50
64	Sábana lana y trozo tela algodón	5	130	Cobertor blanco y pañuelo algodón	4.50
65	Sábana, camisa mujer, enaguas y pañuelo algodón	8	131	Falda, camisa mujer y pañal algodón	2.50
66	Capa paño azul y pañuelo algodón	6	132	Sábana hilo, 2 pañuelo seda y enaguas algodón	8
67	Cobertor blanco y pañuelo algodón	9	133	Manta lana y chaqueta algodón	4.50
68	5 pañales, 4 camisas niñas y 2 toallas	5.50	134	Sábana hilo, cobertor blanco y pañuelo algodón	9
69	Chaqueta paten, 2 enaguas, canisa mujer hilo y armilla algodón	8	135	Manta lana	3
70	Mantilla paño con terciopelo, pantalón paño negro, sábana y trozo tela algodón	4.50	136	3 toallas, 3 camisas niño y 2 sábanas algodón	5
71	Traje paten y pañuelo algodón	8	137	Chaqueta paño vafé y pañuelo algodón	3
72	Sábana hilo y trozo tela algodón	2.50	138	6 toallas, 4 pañuelos algodón y otro lana	7.50
73	Chaqueta paten y faja lana	2.50	139	Vestido lana y camisa mujer algodón	7
74	Vestido lana, pañal y pañuelo algodón	6.50	140	Sábana, camisa mujer y 2 toallas algodón	3.50
75	Cobertor blanco y pañuelo algodón	4.50	141	Vestido lana, sábana, 2 almohadas, delantera cama algodón	7.50
76	2 almohadas, 2 camisas mujer, otra hombre, toalla y sábana algodón	4.50			
77	2 pañales, bata y pañuelo algodón	2.50			
78	Refajo en corte lana y trozo tela algodón	2.50			
79	4 camisas hombre, calzoncillos, falda algodón y chaleco	6.50			
80	Vestido algodón y toalla hilo	5.50			
81	5 calzoncillos, camisa abrigo, enaguas algodón, mantilla seda y pañuelo merino	18			
82	Sábana hilo y pañuelo torzal	6			
83	Pantalón paño negro, terna, bata y pañuelo algodón	3			
84	Reloj plata (con la esfera rota)	4.50			
85	2 enaguas, camisa hombre, 2 armillas	9			
86	2 almohadas y pañuelo algodón	9			
87	2 camisas mujer hilo, 2 toallas, 2 almohadas, enaguas y 2.72 metros tela algodón	10			
88	2 pañuelos Manila, cobertor blanco, refajo algodón y camisa hilo	34			
89	Camisa mujer, toalla hilo y pañuelo algodón	3			
90	Falda y 3 metros tela algodón	5.50			
91	6 almohadas y enaguas algodón	3			
92	Relaj plata y cadena metal	40			

D. Romigio Vives Pascual,
Alcoy 4 Diciembre de 1884.
El Presidente.
Facundo Cantó.

Para todo ello dirijanse proposiciones á
D. JOSE MARIANO VILLALOBOS, Calle de
los Gallardos en BERJA.

Seccion mercantil.

Cambios.
Alcoy 5 Diciembre 1883.

Plaas.	Dinero	Pesetas	Dinero.
Alicante	3/8	Logroño	3/8
Albasete	1	Lugo	7/8
Almeria	1/2	Madrid	5/8
Avila	1	Málaga	5/8
Badajoz	7/8	Murcia	5/8
Barcelona	3/8	Motril	1 1/4
Bilbao	5/8	Orense	1
Búrgos	7/8	Oviedo	3/4
Bejar	7/8	Palencia	5/8
Caceres	7/8	Palma	1
Cádiz	5/8	Pamplona	1 1/8
Castellon	3/4	Pontevedra	7/8
Cartagena	5/8	Reus	5/8
Ciudad-Real	7/8	Salamanca	5/8
Córdoba	3/4	Santander	5/8
Coruña	1	S. Sebastian	5/8
Cuenca	1	Segovia	5/8
Ferrol	1 1/8	Sevilla	5/8
Granada	7/8	Santiago	5/4
Gijon	7/8	Tarragona	7/8
Huelva	3/8	Toledo	3/8
Jaen	5/8	Valencia	3/8
Jerez	5/8	Valladolid	5/4
Leon	7/8	Vitoria	3/8
Lérida	5/8	Vigo	7/8
Linares	3/4	Zamora	
Lorca	3/4	Zaragoza	

Londres 8 div 47.45
Londres 3 mif 47.04
Paris 8 div 4.95

ULTIMA HORA

SERVICIO TELEGRÁFICO PARTICULAR

DE «EL SERPIS»

Madrid 6 Diciembre (10 mañana.)

En el sorteo de la Loteria nacional que aca

ba de efectuarse, ha correspondido un premio

de 5.000 pesetas al número 2.228 expedido

en la Administracion de Alcoy.

El Sr. Albareda ha aceptado la presidencia

del Tribunal de Cuentas para que ha sido

nombrado, previa la venia del Sr. Sagasta, á

quien ha consultado antes de resolverse.

Se ha celebrado consejo de ministros, no to-

mándose acuerdos de importancia.

Madrid 6 Diciembre (6-15 tarde.)

Se observa entre los individuos de la mayo-

ria de ambas cámaras un marcado movimiento

de aparente expectacion.

Han sido terminantemente desmentidos los

rumores que han circulado acerca de haber

surgido disidencias entre los ministeriales.

Estos esperan que todo tendrá un término

satisfactorio y para ello confían en el patriotis-

mo del Sr. Sagasta y de sus amigos.

4 por 100 consolidado 57'35.

Fabrica de paños de Berja

(PROVINCIA DE ALMERIA)

Las condiciones de esta fábrica son las más apropiadas para obtener las mayores utilidades. Situada en las inmediaciones de la localidad está montada perfectamente con toda la maquinaria necesaria para la fabricación de paños: lo mismo para «tintado é hilados», que para el «tejido, aparejo» etc. Como motor, se emplea «una rueda hidráulica» y para casos que fuere necesario, hay una MAQUINA DE DOBLE PRESION.

Las aguas son «claras y abundantes». Las lanas conocidas de todos, se encuentran en este Distrito á precios «ventajosos» y en «cantidad bastante» al surtido de la «fábrica exclusivas» en el país.

La mencionada «fabrica», se ARRIENDA ó se VENDE, y su dueño no tiene inconveniente en asociarse con persona inteligente y de buenos informes que la «dirija y aporte capital».

•Brea Quesada.

El mejor balsámico para combatir toda afeccion de las mucosas del organismo, como tos, catarros pulmonares, irritaciones de pecho, garganta, es tónago y vegiga de la orina, catarros de estas herpes y demás enfermedades de la piel.

5 reales frasco de una libra de cabida.
DR. QUESADA.—VALENCIA.
Alcoy, en todas las farmacias.

Hierro-Quesada.

Unico reconstituyente para combatir todas las afecciones ocasionadas por debilidad y por breza de sangre.

En un minucioso análisis quimico publicado en todos los periódicos de medicina, está demostrado que el Hierro Quesada es mas rico en medicamento que el de Bravais y todos los demás.

Exijase mi firma en tinta azul sobre la etiqueta exterior roja.

Franco con cuenta-gotas, 8 rs. Dura dos meses, Farmacia del Dr. Quesada, plaza de la Merced, número 7, y en todas las de Alcoy.

PRENSA DE IMPRIMIR

Se halla de venta una de sistema moderno con buenas condiciones: Darán razon en esta Administracion,

A LOS PANADEROS

Hay en venta una máquina de amasar. Para informes en el Establecimiento de EL SERPIS.

Pasteles de carne.

Los tan acreditados de las HIJAS DE PEDRO á 6 pesetas docena. Calle de Sta. Elena núm. 15, piso 4.º.

A los fabricantes de tejidos.

Se acaba de montar un telar mecánico de moderna construcción en la casa número 17 de la calle S. Nicolás; quien desee verle funcionar puede servirse pasar por dicho punto donde se le enseñará.

El representante para la venta en esta ciudad Magrina y Galubar.

Primera enseñanza

A LOS ESCOLARES.

Gran surtido de planas para escritura, desde el número 1 al 6, llevando cada cuaderno su correspondiente muestra.

Se expenden en el Establecimiento de «EL SERPIS» al módico precio de 5 céntimos de peseta.

PLANCHADORA

Una muy instruida, que ha venido de Valencia ofrece sus servicios en su casa ó á domicilio Vive, calle de la Sangre, núm. 8, piso segundo

Elixir vegetal estomático

del médico L. Frau.

Es el medicamento privilegiado hasta el día a combatir con buenos resultados, la GAS RALGIA DISPEPSIA y al mismo tiempo favorece la digestión, haciendo desaparecer los eructos ácidos, las regurgitaciones, y en una palabra toda clase de dolores estomacales por muy crónicos que sean, siempre y cuando no este ulcerado el estómago. Otro de los privilegios de nuestro sin rival ELIXIR es el favorecer la menstruación y calmar los dolores que preceden á dicha función.

De venta en Alcoy: Sra Viuda de R. Alfaro Depósito general, Sres. Hijos de J. Vilal y Riba, Barcelona.

OBREROS.

Se necesita uno que esté al corriente de cor

tar libritos. Si tiene familia que sepa tambien de taller de papel, se le colocará.

Para tratar, dirigirse la correspondencia á D. J. Layana, plaza del Picadero número 5 Valencia.

GUIA DEL COMPRADOR EN ALCOY

Anuncios recomendados.

JOS GARCIA SEMPERE
Compro de...
Cabeza del Buzo, Badajoz.

ESPACIO PARA UN ANUNCIO.
1 rs. por día.
12 » 15 días.
24 » un mes.

2 rs.
24 »
40 » respectivamente

Almacén de aceite D. Francisco Giner y rta. S. Miguel 40, esquina a la calle Mayor Venta al por mayor y menor.	Farmacias. D. Santiago Monil (a. Nicolás)	Sastrería. D. Francisco Llopis cat. núm. 4.
Almacén de petróleo D. Antonio Méya Reig, S. Blas 5. Venta al por mayor y menor.	Correría. D. Eduardo Martínez, S. Lorenzo 2	Zapatería. D. Francisco Badia, S. Lorenzo 28
Almacén de frutos coloniales. D. Ramon Climent, Canabianca, esquina a la de la Cordeta.	Lampistería. D. Desiderio Mayoral, S. Lorenzo 28, (Tienda de la Campana.)	
Cafés y fondas D. Lorenzo Rigal Plaza S. Agustín, 20.	Loza y cristal. Sr. D. José Martínez, Mercado 18. (La Parla.)	
Droguerías. D. Eduardo Floi, Mercado, 2	La Valenciana. PRIMITIVA FUNDACION. D. Francisco Hurtado, Escuela 8.	
	efectiva y depósito de máquinas Singer D. Vicente García, a. Nicolás 4.	

¡Maravilloso descubrimiento!
No mas hoyos ni manchas de la viruela.
OBLITERATOR DE LEON Y C.
(ESPECIALISTAS)

Quita todas las manchas y hoyos de la viruela.
El inventor del Obliterador ha obtenido varias Medallas y Diplomas de Honor; ha sido nombrado Perfumista de varias casas reales y ha recibido to la clase de autorizaciones de la facultad de Medicina.

El Obliterador de Leon y Compañia quita todas las manchas y huellas que haya dejado la viruela aun en los casos mas graves.

¡No mas hoyos ni manchas de las viruelas

El empleo del «Obliterador» de Leon y C. es muy sencillo; por medio de una esponja de *Aspexico* de Leon y C. se aplica al rostro tres ó cuatro veces por día durante diez minutos, y las huellas de la viruela, por graves que sean, desaparecen gradualmente.

¡No mas hoyos ni manchas de las viruelas

El empleo del «Obliterador» es fácil, seguro y sin ningun inconveniente. El inventor ha obtenido certificados del Dr. Pierre y del Dr. Seboll afirmando que el «Obliterador» de Leon y C. no contiene nada que pueda perjudicar a la salud.

El «Obliterador» de Leon y C. se vende en frascos á los precios siguientes: Francos 1.85; 3.75; 6.85; 10; 13.15 y 26.25 el frasco, y cada frasco lleva el sello de Leon y C.

Depósito central
CASA LEON Y C.
PERFUMISTAS DE S. M. LA REINA VICTORIA
51. Tottenham Court Road, Londres
LEON Y C. — DEPIULATOR.

El «Depilator» de Leon y C. es el único remedio seguro y eficaz para quitar en pocos minutos, todos los cabellos superfluos ó que afean cualquiera parte del cuerpo, sin producir dolor alguno ni sensacion desagradable. Se mezcla en un platillo ó taza una pequeña porcion del «Depilator» con un poco de agua fria, se frota la parte que se quiere quitar el cabello con la pasta así preparada y se deja secar durante uno ó dos minutos. Una vez practicada esa operacion los cabellos habrán desaparecido completamente y para siempre.

El «Depilator» de Leon y C. se vende en paquetes al precio de 1,25; 1,85 3,75; 4,40 y 5,00.

DEPOSITO CENTRAL: = CASA LEON Y C.
PERFUMISTAS DE S. M. LA REINA VICTORIA,
51. TOTTENHAM COURT ROAD,
LONDRES, W.

Dirigir los pedidos hasta nueva disposicion á la casa misma de Leon y C. de Tottenham Court Road, London, acompañándolos de su importe en sellos de correo ó en letras á Seville Londres ó Paris. No se ejecutan pedidos interiores á 40 pesetas. Los que escadan de 25 pesetas se envian franco de transporte y de embalaje.

NOTA: La casa Leon y C. está dispuesta á tratar con una casa de la ciudad que le ofrezca toda seguridad y garantía para la representación y consignacion de sus especialidades. Se reciben demandas.

LICOR BREA
ó **ALQUITRAN MÚNERA.**

Tos, catarros pulmonares, garganta, órganos respiratorios, herpes, escrófulas y demás enfermedades, piel, orina, reumatismo, debilidad general, primer regenerador de sangre.

Nota.—El 18 Abril 1878, habiéndose en Barcelona Mr. Guyot de Paris, le invitamos por la prensa periódica á someter su licor con el nuestro ante Académ. de Barcelona y París y noceptó.—8 rs. fra.—Marca registrada.

Está en Alcalá Múnera.
Contra todas las enfermedades del estómago.—50 rs. caja.

PILDORAS MARAVILLOSAS
MÚNERA.
Purgante depurativo vegetal, 2 rs. caja.

En todas las farmacias. MÚNERA HERMANOS, Escudillers, 22. Barcelona.

MANUEL SEGURA
comestibles ultramarinos.

En este establecimiento encontrarán mis favorecedores cuantos artículos pertenecen á dicho ramo sin adulteraciones y con economía. La legitimidad de los mismos la garantiza su dueño.

Santo Tomás, 3.

LA PERLA
TIENDA DE LOZA Y CRISTAL
DE
JOSE MARTINEZ MIRO
18, Mercado, 18

Se acaba de recibir en este acreditado establecimiento un grande y variado surtido de géneros de las mejores fábricas del extranjero.

Platos de la Cartuja de Sevilla con estampados de todos colores.—Vajillas completas de todas clases.—Mesetas con diversidad de figuras de mucho gusto.—Jarras de todas clases y tamaños, procedentes de las fábricas del extranjero y de las del país.—Juegos para café, de porcelana.—Lámparas con colgantes de metal empavonado y mecheros de gran novedad.—Id. de sobremesa de variedad de tamaños y de muy buen gusto.—Hules de varios dibujos y gutaperchas de todas clases.—Cubiertos de metal blanco superiores y cuchillos de diferentes clases.—Estante y tobo de plomo de todos tamaños.—Planchas de Zinc de todos los números.—Molinetes tostadores y cafeteras.—Ollas de hierro y de porcelana.—Chocolateras de latón y de hierro.—Palancaneras, sartenes y palanganas de hierro batido, jeringuillas.—Planchas de vapor y comunes.—Fieles, básculas y pesas de kilos de todos tamaños.—Jaulas, portiers, fanales para carruajes.—Bandejas de metal blanco y de latón.—Servicios para café de metal blanco.—Grifos de todas clases y braceros de mucho gusto.—Botijas transparentes y de otras clases.—Azúcar y café de todas clases.

Depósito de petróleo refinado al por mayor y menor.

Otra diversidad de géneros que no es posible enumerar!

18, Mercado, 18.

Abonos naturales artificiales y quimicos
FABRICA DE TEROL Y JULIA

Esta fábrica montada con todos los adelantos que este importante ramo de la Agricultura moderna reclama de la Mecánica y de la Química, puede facilitar cuantas materias fertilizantes orgánicas y minerales necesita la vegetacion segun los terrenos y las cosechas que de ellos se desee obtener.

Las astas y pezuñas químicamente preparadas y los superfosfatos de origen animal, constituyen la base de las principales clases de abonos completos é intensivos que la casa elabora en grande escala y son como siguen:

Abono azoado marca A á 16 ptas. los 50 kil.
" misto " B 14 " "
" fosfático " F 12 " "
" para viñas " V 12 " "

Estos precios se entienden por sacos de 50 kilos, envase por mercancía, pago al contado, en los almacenes de la fábrica situados en el molino de Taquio, partida de la Beniata.

Para encargos y detalles San Lorenzo 48.

Alhajas de oro y plata

SERAFIN SEGURA, Comisionista tiene el gusto de anunciar que ha recibido un completísimo muestrario de alhajas de oro, plata y piedras preciosas.

Relojes de oro para caballero y señora, teniendo estos últimos incrustados algunos diamantes.

Cadenas de reloj para caballero, medallas de varias clases, aderezos y medios aderezos con brillantes de primera, garantizados, sortijas, ajustadores, pendientes imperdibles, argollas para cadenas de reloj, cadenas de plata para sombrillas, abanicos y paraguas.

Gran surtido en cadenas niqueladas.

Se sirven toda clase de encargos para regalos de boda, Certámenes y Sociades.

Completísimo surtido en artículos de plata.

Serafin Segura, Comisionista,
Calle del Portal Nuevo, núm. 20.—ALCOY.

LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA
PERIÓDICO ESPECIAL PARA SEÑORAS Y SEÑORITAS.
Fundado en 1841.

Publica en todos los números artísticos figurines iluminados, representando las últimas modas de París; multitud de grabados con modelos de trajes abrigos, manteletas, y en general, de toda clase de confecciones y prendas de vestir para señoras, señoritas y niños; grandes hojas de patrones, trazados en tamaño natural; selectas piezas de música moderna; dibujos para trabajos á la aguja, crochet encajes, bordados, tapicerías, muebles de lujo, etc., etc.

Entre todas las publicaciones que existen en Europa dedicadas á las señoras, ninguna como *La Moda Elegante Ilustrada* es el gusto y á las necesidades de la dama de distincion y de la madre de familia cualquiera que sea su posición social. *La Moda Elegante Ilustrada* por lo mismo que es el mas completo de los periódicos de su clase, es la guia práctica de las señoras todas, á las que presta constantes servicios, permitiéndoles realizar importantes economías al enseñarlas á confeccionar por sí mismas sus vestidos y los de sus hijos, y á organizar la instalacion domestica. Su parte literaria es siempre moral y atractiva. Cada uno de sus números contiene: Descripciones exactas de los dibujos, figurines y patrones; Novelas, Poesias, Variedades, Cronicas de Teatros y Salones ó Revistas de Modas hechas por Redactoras especiales que la Empresa sostiene en Madrid y en Paris; Correspondencia particular, resolviendo las consultas de las suscriptoras; Geroglíficos, Saltos del caballo, etc.

La Moda Elegante Ilustrada aparece los dias 6, 14, 22 y 30 de cada mes haciéndose de ella cuatro ediciones, cuyos precios varían entre 40 peseta al año y 4 pesetas 25 céntimos el trimestre, lo que hace accesibles las ventajas á todas las fortunas.

Para más detalles pídase el prospecto y un número de muestra, gratis, á la Administracion de *La Moda Elegante Ilustrada*,
Carretas, 12, principal, Madrid.

FARMACIA DE J. Diez Burillo.

En esta oficina que su dueño ha procurado reunir los productos mas puros, así como obtener en su laboratorio aquellas sustancias de dudosa calidad que circulan en el comercio, encontrará el público varias preparaciones especiales y de reconocida utilidad para la curacion de las enfermedades del *pecho, estómago, clorosis, hidropesia, ojos y males secretos*. A las señoras que padezcan de *grietas en los pechos* las recomiendo la *POMADA* con las mismas cuya curacion es segura en breves dias.

Calle S. Lorenzo n.º 16.—ALCOY.

SE VENDE,
una capa nueva acabada de construir 60 reales menos de su precio, por ausentarse su dueño de esta y necesita recursos.

Darán razon calle San Buenaventura número 41, casa del carpintero Francisco Momblanch.

MAQUINAS MOVIDAS POR GAS
DE
Miguel Escuder-Barcelona
CON REAL PRIVILEGIO.

Estas nuevas máquinas, aplicables á toda clase de industrias, vienen á sustituir con ventajas á las de vapor.

En Barcelona, Madrid, Tarragona, Valencia y otras varias poblaciones, hay instaladas un número considerable.

Los hay desde 1/2 á 8 caballos de fuerza.

Para precios y condiciones dirigirse al representante José Magistris, Verónica, 12, 2.º Valencia

NODRIZA

Una de 22 años de edad, lechó de 13 dias, desea encontrar criatura para criar en esta poblacion.

Darán razon en Cocentaina, calle de Carabanchel, la casa del Santo.

El Serpis
periódico de la mañana

PRECIOS DE SUSCRICION

EN ALCOY: 1,50 pesetas al mes, 4,50 trimestre.—FUERA: 5,25 trimestre.—EXTRANJERO: 15.—ULTRAMAR: 8.—Números sueltos, 10 cts. de peseta.

Se suscribe en la Administracion, calle del Mercado 13.—Recibe anuncios y reclamos en la Administracion.

A los anunciantes.

Este periódico es el mas leído de todos los que se publican en la provincia de Alicante. Prueba de ello es, que tiene servicios particulares telegraficos y postales que ningun otro de su índole, incluso los que en la capital se publican, puede sostener.

Esto no obstante, para que todos los anunciantes utilicen este medio de publicidad con la ventaja mayor posible, se establecen desde hoy precios especiales que compiten en economia con los de los demas diarios de la provincia. Anuncios y reclamos en la 1.ª plana 25 cts de peseta línea.

Id. en 2.ª id. 13
Id. en 3.ª id. 5

A los Señores Suscritores que publiquen un anuncio por UN mes se les hará la rebaja del 50 por 100 sobre los anteriores precios; por QUINCE dias, solo se concederá un 25 por 100 y por OCHO dias el 40 por 100 de descuento.

Quando los anunciantes, siendo suscritores, tengan necesidad de publicar los anuncios durante mas de 36 dias, podrán contratar el espacio con la administracion, siendo convencional el ajuste.

Enfermedades venereas y sifilíticas
LAS CÁPSULAS PERUVIANAS
Y **LA ESENCIA DE ZARZA**
del Dr. BORRELL.

Son el remedio mas pronto, seguro y agradable para curar las Purgaciones y Flujos blancos, por mas rebeldes é inveterados que sean.—46 rs. el frasco de 75 cápsulas y 4 reales el frasco de zarza.

EL ROB DEPURATIVO YODURADO
del Dr. BORRELL.

Es el mas eficaz remedio para curar radicalmente las llagas, bubones, berrugas, manchas de la piel, dolores, caries de los huesos, úlceras de la boca y garganta, y en fin, para todas las enfermedades de origen venereo y las producidas por el mercurio.—24 rs. botella.

Depósito general: Borrell hermanos, Conde del Asalto, 52, Barcelona, donde deben dirigirse los pedidos. Alcoy, en todas las boticas y droguerías.

Interesante
A LOS FABRICANTES DE PAPEL.

Hay para arrendar una gran fábrica de papeles con CINCO TINAS, en muy buenas condiciones y cerca de esta ciudad.

Dará informes D. José Segura, calle de S. Miguel, número 47.